

# C'est bientôt! Vol.18

## ～おじちゃんの手帳～

おじちゃんのはんごう 美文年少にて亡くなった私の

おじちゃんは、パンが好きで／食べパンを食べコーヒーを飲んでいた  
彼女を想い出す。フレンチトーストも好きだったと... いやうです。そのおじちゃんは、第二次世界大戦の時  
兵隊へ行き、戦後ロシアで強制労働の捕虜となりました。その後栄養失調で日本へ送り返されたと  
聞いていました。その時使っていたはんごうと水筒をおばあちゃんの家で見つけた。ロシアでははんごうの  
フタの部分。 その部分に薬物が3粒くらい詰いたおみやげ1日3回食べていたそうです。  
寒さと労働... 漆傷になる人も多く、おじちゃん達は仲間の手や足とのニギリでやり過ごしたことがあると  
おばあちゃんが聞いたと聞いています。亡くなる人も多かった。いつかは日本へ帰るぞ... とう思って生き抜  
いたのだと思ひます。栄養失調となり体中にははんぐんの様なものが出来たおじちゃんは身元にせられ、  
まさか日本に帰ってこられるとは思わなかっただろう。帰ってきておじちゃんおばあちゃんは結婚しました。  
でも、戦後の物がない時代で食えただから このはんごうでご飯を炊いて食べただろう。  
このはんごうに出会えてほんとうに良かったです。長崎、崎山と周囲の文字、使い込まれたその姿は、おじちゃん  
の想いとその人生を物語っていました。どうやら思って強制労働を耐え抜け、日本に帰ってきた時  
どうやら思って生きたのか、生きているうちに もじちゃんの人生を聞けばよかったですと... 後悔しました。  
そのおじちゃんがいたから 手が届る。30代前半で仕事中の事故で亡くなった私の父。きっともう  
人生を生きたかったと思う。その父の血が流れ、ユーベルで出たから 今の私が生きてる。  
もう1日目に感謝して大切に生きなくては... 人生の手の役割、使命を果たしつつ、楽しく日々を  
生きなくては... そう強く思いました。

現代は、食べ物にあふれ、お腹いっぱいいつもごはんを食べられ、やりたいと思いつくは何でもきて  
女子力を仕事を選べるし、住む所も着る物も困ることがない。昔は生きるに身体食べること日本人が  
目の前の生きる目標でだからこそ精一杯に生きてたそれがおじちゃんの時代。今は満たされていることで  
逆に生きにくい時代なのではないかと思つ。何のために生きるのか... 幸せは何なのか... わかりにくい時代  
若い人に接していく思うと... みんなそれぞれの才能を持ってて、生きてい、それは朱蓮の時代の友人達  
ほど情熱を感じない 私めらしさ思つてから熱く何かを感じれない。豊かな肢がありすぎるからこそ、一つの  
ことをやり抜くんだといふ。強い決意というものを感じない。自分の心の声に耳を傾け、自分は自分では  
何がやりたいのかどう生きたいのか考え生きる。私の声を胸には自分の心を静める必要があるから  
日々仕事を通じて自分の経験を積し成長する事をす。幸せは人の心のところ次第だから自分を  
どうよくするために一生懸命に努力すれば、人生はあまりにもすばらしいと感じます。  
そんなことをみんなに伝えたい。夢を抱きそれに向けて生きる中で、なかなかうまくいはしないけれど、  
自分なりの中の経験を積じて成長したり活動できること。牛自身が一步一步前に進むことで  
みんなが人はれる勇気になりたい。そんな生き方がしたい... さてじいちゃんも応援してくれます。  
元気をこincearし、パンの味わいを生み出す。今は食べ物にあふれ本物の味って??とかかりにくい。  
パンを主食とする国フランスで学び生活した経験をもとに、そんなの生地の味わいあるパンを1年ここで  
本物を伝え続けた。かつてみんなの心の伝わるやさしい想いの心もたパンを焼きました。

Boulangerie  
CENTRE BON

2013.12.10.

(CHEF Tomi Onishi)

K.O.